

Koléa, le 18 octobre 2023

Note aux étudiants

Dans le cadre de la concrétisation du programme des activités scientifiques, culturelles, sportives et de loisir, nous informons l'ensemble des étudiants du lancement des inscriptions au club d'échecs de la ville de Koléa, sis, centre-ville et ce, via le contact à prendre avec Monsieur Koutchouk Tewfik, consultant chargé de la pédagogie.

Par ailleurs, nous vous informons des séances d'initiation, pour apprendre ce jeu, seront dispensées au niveau de la salle de réunion de l'administration de l'Institut, selon un planning établi entre les délégués des étudiants et Monsieur Koutchouk Tewfik, ancien échéphile et ce, après son adoption par l'Administration de l'Institut.

A cet égard, les étudiants souhaitant s'inscrire dans ce jeu, sont priés de prendre attache avec Monsieur Koutchouk Tewfik.

